

Violación en el Hospital

● Caso Monsalve y Jorge “Mago” Valdivia. Ahora sucede en el principal recinto de salud de nuestra Región de Los Lagos, en el cual un funcionario fue drogado y violado, donde existe un imputado y al menos 18 testigos. ¿Les parece poco?. En este recinto ha sucedido de todo, como ser: pacientes fallecidos por pésimos protocolos en la atención, lista de espera interminables para futuras operaciones, delincuentes vestidos de falsos gendarmes, años pasados sector lavandería en horario de trabajo hasta baile hubo en ropa interior para una funcionaria que estaba de cumpleaños.

¿En qué lugar e instante quedó la ética profesional, moral, buenas costumbres, respeto, vocación de servicio en esta área esencial para el ser humano, donde más encima nos descuentan de nuestro salario para hacerle el sueldo a ellos?

Vergonzoso, repudiable desde toda índole. Tal vez esté involucrado algún pisco sour con alguna sustancia sicotrópica.

En este delito sexual se habla hasta de cofradía. Otra funcionaria en el pasado fue víctima de un delito sexual y mágicamente se archivó la causa y sumario interno.

En la presente polémica existió una protesta de familiares y amigos, para rapidez en el proceso y nada. Lentitud en este caso. ¿Qué ocultan,

qué esconden? En la presente investigación se espera que las instituciones funcionen, porque de lo contrario una vez más el hospital regional quedará en el ojo del huracán, donde más encima existe una red de protección a enfermos sexuales y ¿quién sabe?, psicópatas vestidos de blanco formando parte de la salud.

La Fiscalía debe tomar el toro por las astas, realizar una buena investigación en conjunto con la policía, ya que la dirección del Hospital en sumarios realizados, rara vez tienen resultados positivos.

Boris Cortez